

Fallecido en el accidente de un bus ocurrido cerca de Taltal sería de Copiapó

POLICIAL. La máquina de la empresa Pullman Bus tenía itinerario de Santiago a Calama y volcó en el kilómetro 1.116 de la Ruta 5 Norte. Hay siete heridos graves.

Un copiapino muerto y otros 40 heridos dejó el volcamiento de un bus interregional (Pullman Bus) a la altura del Km 1.116 de la ruta 5 Norte en la comuna de Taltal, reportó Senapred.

Asimismo, un helicóptero

de Carabineros y otro de la FACH concurren hasta la zona de la emergencia para ayudar a la evacuación de los heridos a los centros asistenciales más cercanos, informó Senapred.

También concurre Bomberos, Samu y personal de

emergencia de la minera Las Cenizas.

Empresas mineras y del parque eólico también han destinado personal y vehículos en apoyo a los organismos competentes para atender la emergencia con apoyo de Mu-

nicipalidad de Taltal quienes ya habilitaron albergue y recursos de atención primera para los afectados.

Al cierre de la edición se informó que el bus tenía itinerario Santiago Calama y había 7 heridos graves.



EL HECHO CAUSÓ CONMOCIÓN EN QUIENES TRANSITABAN LA RUTA 5 NORTE.